

Audience : 382 884 Visites - 30 avril 2013

Le dentiste ne fait plus peur grâce à Air Liquide Santé

30/04/2013

Dans le cadre d'une campagne de sensibilisation visant à dédramatiser les visites chez le chirurgien-dentiste, Air Liquide Santé France a réalisé avec l'agence Capital Image un programme radio, intitulé «plus jamais peur du dentiste! La minute info», afin d'informer le grand public. Réalisée par Seprem Productions, cette série souligne l'importance de surveiller son hygiène bucco-dentaire et délivre les bons conseils pour se rendre chez son chirurgien-dentiste en toute sérénité. Le programme est proposé à une sélection de mille radios et webradios, pour une diffusion entre le 13 et le 24 mai 2013. Pour compléter ce dispositif d'information, des fiches de conseil sont téléchargeables sur le site interactif grand public: www.plusjamaispeurdudentiste.fr

Patrick Cappelli